



Courte prise de paroles

Iklass Arabat, étudiante à Science Po, en 4ème année, ceinture noire de karaté, par une courte prise de paroles, mettra en lumière les femmes souvent oubliées, avec un rôle minimisé : **les femmes au foyer**.

Il est indéniable que les femmes ont fait des avancées significatives dans des domaines qui étaient autrefois réservés aux hommes.

Leur présence dans ces sphères d'élite est une victoire pour l'égalité des droits. Cependant, il est essentiel de reconnaître et de valoriser le rôle primordial des femmes qui sont souvent mises de côté et invisibilisées. Des femmes qui choisissent de rester à la maison, souvent appelées "femmes au foyer".

Ces femmes dévouées accomplissent un travail essentiel en élevant leurs enfants. Élever des enfants est un travail à part entière, long et parfois difficile. Leur contribution est inestimable, car leur dévouement et leur sacrifice forment la génération de demain, modelant des filles et des garçons exemplaires.

Élever un fils avec de bonnes valeurs contribue à former des hommes respectueux envers les femmes dans la sphère publique et privée. C'est grâce à ces femmes qui nous élèvent que de nombreuses jeunes femmes ont aujourd'hui l'audace de poursuivre leurs rêves et de s'engager dans des carrières académiques et professionnelles enrichissantes.

Mon parcours en est un exemple concret ; c'est grâce à ma mère, par son éducation et son implication dans ma scolarité, que j'ai pu aspirer à de grands objectifs et tenter ma chance pour intégrer cette école (Sciences Po Paris) il y a quatre ans.

Il est donc impératif de reconnaître et de valoriser le travail des femmes au foyer. Leur influence dépasse les frontières de la maison et a un impact positif sur notre société dans son ensemble.

En célébrant leur contribution, nous honorons la diversité des choix et des parcours des femmes, tout en progressant vers une société plus équitable et inclusive. Les femmes et les hommes sont complémentaires, et la société ne peut avancer pleinement sans leur contribution essentielle.

Certes, nous avons conquis certains droits, mais le chemin vers l'égalité est encore long et semé d'embûches. Il est primordial de continuer à œuvrer pour l'égalité des droits et des opportunités pour tous.